



 Pièces
 2 Pièces

 Superficie
 58 m²

 Référence
 86376656

 Prix
 425 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Dans l'agréable quartier des Fleurs, à quelques pas des plages, des commerces élégants et des transports, découvrez ce ravissant appartement de 2 pièces d'environ 43 m², bénéficiant de deux agréables terrasses. Il se compose d'un séjour prolongé par une loggia, d'une cusine séparée équipée, une chambre avec une terrasse donnant sur la cour intérieure, ainsi que d'une salle de bain avec WC. Un pied-à-terre parfait pour profiter de la douceur de vivre de la Côte d'Azur, ou un investissement idéal pour un premier achat dans un environnement paisible et résidentiel. Contactez nous sans plus ...

In the charming Quartier des Fleurs, just a few steps from the beaches, shops, and public transport, discover this lovely 2-room apartment of approximately 43 m², featuring two pleasant outdoor spaces. It consists of a bright living room extended by a loggia, a fully equipped separate kitchen, a bedroom with a terrace overlooking the inner courtyard, and a bathroom with WC. A perfect pied-à-terre to enjoy the gentle lifestyle of the French Riviera, or an ideal investment for a first purchase in a peaceful and residential environment. Contact us today to discover this beautiful apartment!

## WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





